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RÉSUMÉ FRANÇAIS

Après une carrière d’entraineur d’équipes féminines parmi les meilleures de région parisienne, c’est au sein du Paris Basket (Pro B)
que Pierre-André démarre dans le « Haut-Niveau », cette fois-ci du côté des masculins.

Dans une équipe où Nick Kellogg (autre talent de l’agence) est l’artilleur principal, le Francilien de naissance découvre l’exigence du
Haut-Niveau auprès de Jean-Christophe PRAT, entraineur-formateur réputé, avec qui il apprend tous les jours.

Insatiable de nouveaux défis, et après une première saison riche en progrès et en découvertes, c’est vers le GET Vosges (NM1) que
Pierre-André se dirige. Son professionnalisme et sa bonne humeur lui permettent de trouver plus de responsabilités auprès de
Laurent MATHIS, coach historique du club, qui n’hésite d’ailleurs pas à lui donner les clés durant certains temps-morts.

Son gout de l’aventure l’a amené à voyager aux Etats-Unis, pour coacher sur différents camps estivaux, notamment au sein de
campus NCAA, comme Kutztown University.

Titulaire du DE, et en passe d’obtenir le DAVB, cette saison Pierre-André est entrain de passer le DES d’ici, pour toujours chercher à
se perfectionner.

Après deux saisons au stade Rochelais (NM1 - PRO B) et ayant toujours l’envie de découvrir un nouvel environnement, Pierre-André
est disponible pour un nouveau challenge.

RÉSUMÉ ENGLISH

After a career as a coach of female teams among the best in the Paris region, it was in Paris Basket (Pro B) that Pierre-André started
in the “Haut-Niveau”, this time on the men's side .

In a team where Nick Kellogg (another talent of the agency) is the main gunner, the native of Ile-de-France discovers the requirement
of the High Level with Jean-Christophe PRAT, renowned trainer-trainer, with whom he learns all days.

Insatiable of new challenges, and after a first season rich in progress and discoveries, it is towards GET Vosges (NM1) that
Pierre-André is heading. His professionalism and good humor allow him to find more responsibility with Laurent MATHIS, historical
coach of the club, who does not hesitate to give him the keys during certain time-outs.

His taste for adventure led him to travel to the United States, to coach on various summer camps, notably within NCAA campuses,
such as Kutztown University.

Holder of the DE, and in the process of obtaining the DAVB, for this season Pierre-André is passing the DES in a few years, to always
seek to improve.

After two seasons with Stade Rochelais (NM1- PRO B) and Always keen to discover a new environment, Pierre-André is available for
a new challenge.
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